
 lohnt der kauf einer GTX 780 Mac für den
Hackintosh?
Erledigt

Beitrag von „Rasselkopp“ vom 24. Februar 2017, 18:35

Okay also lohnt der Kauf nur weil sie mit dem Standard Treiber unter Sierra besser läuft als die
970 mit dem webdriver?
Rein vom Preis her eher sinnfrei der Kauf. 
Dachte das wären Originale karten und keine geflashten. Dann könnte man sich auch kaufen
und selber flashen. 
Die Kids haben da so ihre Performance Probleme mit der 970 unter Sierra deswegen diese
Idee. 
Grüße
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